



La petite agence



## Le soccer à l'école du Lac-des-Fées

Texte de Jennifer Beauregard, Iris Assana et Caroline Charron,  
journalistes pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées

À l'école du Lac-des-Fées, nous avons eu quatre équipes de soccer : deux équipes féminines et deux masculines.

Plusieurs commentaires ont été donnés par les joueurs et joueuses des deux équipes de cinquième année. Après les avoir questionnés, ceux-ci ont dit être plus fatigués lors des pratiques. En réponse à ce commentaire, leurs entraîneurs ont dit que les pratiques sont plus difficiles que les matchs car ils sont moins fatigués et ont plus d'énergie. Du côté des garçons, ils disaient qu'ils recommenceraient n'importe quand et qu'ils ont bien aimés cette activité. Du côté des filles, elles ont aimé l'expérience mais, les horaires étaient donnés trop tard ce qui les a empêchées de participer à tous les matchs.

Les deux professeurs d'éducation physique, M. Éric Plouffe et M. Charles-Étienne Bonin, ont eux aussi donné des commentaires. Ils ont dit que c'est l'**Association Régionale de Soccer de l'Outaouais (ARSO)** qui organisait les tournois. Leur seule crainte était que les élèves annulent leur participation au dernier moment.

Malheureusement, les équipes de soccer ne sont maintenant plus en fonction depuis le mois de novembre. Plusieurs élèves souhaiteraient que cette activité se déroule pendant toute l'année scolaire.

Quelle sera la prochaine activité sportive de notre école ?

Voici nos équipes



**Nos équipes de la 6<sup>e</sup> année**



**Nos équipes de la 5<sup>e</sup> année**